

News Release

Jalasenastri Cabang 6 Lanal Lhokseumawe Laksanakan Syukuran Dalam Rangka HUT Ke-77 Tahun 2023

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSRELEASE.ID

Sep 16, 2023 - 03:34



TNI AL, Lhokseumawe,- Jalasenastri Cabang 6 Kordinator Cabang I Daerah Jalasenastri Armada I melaksanakan Acara Syukuran dalam rangka Hari Ulang Tahun Ke-77 Jalasenastri Tahun 2023, bertempat di Gedung Balai Prajurit Mako Lanal Lhokseumawe Jalan KKA, Desa Paloh Igeuh, Kecamatan Dewantara, Kabupaten Aceh Utara Jumat (15/09/2023).

Kegiatan yang berlangsung dengan hikmah ini terangkai dengan baik diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, mengheningkan cipta dan menyanyikan Hymne Jalasenastri. Selanjutnya penayangan Filler Sejarah Singkat Jalasenastri, Laporan Ketua Panitia. Sedangkan sambutan Ketua Umum Jalasenastri Ny. Fera Muhammad Ali dibacakan oleh Ketua Cabang 6 Korcab I DJA I Ny. Yuanita Andi Susanto. Berikutnya sambutan Danlanal Lhoseumawe sebagai Pembina Jalasenastri Cabang 6 Korcab I DJA I. Sebelum acara ditutup dengan doa, secara serentak dinyanyikan Lagu Mars Jalasenastri. Sebagai acara tambahan dilaksanakan pemotongan tumpeng oleh Ketua Cabang 6 diberikan kepada anggota Jalasenastri Termuda Ny. Lisa Dedi. Tidak ketinggalan juga diserahkan hadiah kepada para pemenang lomba-lomba dalam rangka HUT Ke-77 Jalasenastri yang sebelumnya telah dilaksanakan di Mako Lanal Lhokseumawe. Selain kegiatan lomba-lomba, juga diselenggarakan berbagai kegiatan untuk memperingati HUT Ke-77 Jalasenastri antara lain Bhakti Sosial Donor Darah, Ziarah ke Taman Makam Pahlawan dan Anjongsana ke kediaman Warakawuri.

Komandan Lanal Lhokseumawe Letkol Laut (P) Andi Susanto Selaku Pembina Cabang 6 Korcab I Daerah Jalasenastri Armada I didampingi Ketua Jalasenastri Cabang 6 Korcab I DJA I Ny. Yuanita Andi Susanto, pada kesempatan tersebut menyampaikan bahwa sesuai dengan tema "Jalasenastri Berperan Aktif Mengembangkan Potensi Keluarga TNI Angkatan Laut yang Mandiri, Kreatif dan Produktif", diharapkan Jalasenastri cabang 6 dijadikan sebagai media silaturahmi dan komunikasi yang baik apapun bentuknya.



"Kita semua berharap, peringatan ulang tahun Jalasenastri tidak hanya sekedar menjadi acara seremonial belaka, namun hendaknya menjadi momentum yang tepat untuk menghayati nilai historis berupa perjalanan sejarah pengabdian organisasi, yang dapat dijadikan wahana evaluasi sekaligus acuan dalam penyempurnaan pengabdian organisasi di masa yang akan datang".

“Momentum hari ulang tahun ini sebagai instrokspeksi kedalam organisasi Jalasenastri, sudah sejauhmana peran Jalasenastri dalam memberikan sumbangsih tenaga dan pikiran bagi kesejahteraan keluarga besar TNI Angkatan Laut”. demikian sepenggal sambutan Ketua Umum Jalasenastri Ny. Fera Muhammad Ali yang dibacakan Ketua Cabang 6 Korcab I Daerah Jalasenastri Armada I Ny. Yuanita Andi Susanto. Selain itu, kegiatan yang dilaksanakan setelah kurang lebih dua tahun kita mengalami Pandemi Covid-19 yang menyebabkan pembatasan berkumpul dalam jumlah besar, saat ini kembali dilaksanakan secara terpusat di Jakarta, hal ini semata-mata sebagai media silaturahmi bagi seluruh pengurus Jalasenastri mulai dari tingkat anak ranting sampai dengan tingkat pusat.

(Pen Lanal Lhokseumawe)